

Der erste Osterbasar an unserer Grundschule war ein voller Erfolg

- Kinder helfen Kindern -

Am Freitag, den 04.04.2014, feierte die Joseph – Mendelssohn Grundschule ihren ersten Osterbasar – und das mit über 180 Besuchern!

Alle Kinder der Schule hatten in zwei vorangegangenen Projekttagen in unterschiedlichen Gruppen Eier gekocht, gefärbt und angemalt, Kerzen verziert und Serviettenringe hergestellt, wunderschöne Küken in Eierschalen versteckt, bunte Osterkörbchen gebastelt und entzückende Osterhasenstecker bemalt.



Osterbasar 2014

Geschrieben von: Jutta Hanssen-Sowa
Sonntag, den 06. April 2014 um 10:21 Uhr



Die Kinder haben in der Klasse ein Osterbasar



Die Kinder haben die Bühne für den Osterbasar



Die Kinder haben die Bühne für den Osterbasar

Osterbasar 2014

Geschrieben von: Jutta Hanssen-Sowa
Sonntag, den 06. April 2014 um 10:21 Uhr



[Weitere Bilder finden Sie in der Bildergalerie!](#)